

Nichtamtliche Protokoll der 899. Sippung

Die neue Jahrgung hat uns begrüßt,
alle Ritter Neu und Alt waren sehr erglühst.

Von Hörgeräten und auch Sex,
doch dafür gab es keine Schecks.

Wir ließen dann das Wiegenlied ertönen,
um die Ritter sich nicht zu empören,
denn keiner soll sich nicht verlohren fühlen,
der Sinn ist doch sich wohlfühlen.

Mit Respekt und ernster Miene
alle Sassen sich der Ordnung diene.

Den Schlaraffen die nach Alhall gezogen sind,
ist diese Praga Alhallfeyer wohlgesinnt.

Kurze Erinnerungen wurden vorgebracht,
das war dem entsprechend wohlbedacht.

Genug von dieser ernsten Feyer,
doch die Schlaraffen sollen sein auch heiter.

Das Endlied erklingt zum Schluß
zu allen ist es ein Genus.